
“Annunziata  si  illumina”,  l’8  dicembre  il  quartiere  accende  le
luminarie
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GIULIANOVA  –  L’otto  dicembre  si  accenderanno  per  il  quartiere  Annunziata  le  illuminazioni  natalizie,  l’evento  dal
nome “Annunziata si illumina – Annunzia… la nascita di Gesù” vedrà la partecipazione di tutti i cittadini del quartiere.
Le illuminazioni delle case, balconi ed attività si accenderanno tutte insieme alle 17.00 del giorno dell’Immacolata al suono
delle campane della Parrocchia.

Tutti i cittadini sono invitati a partecipare abbellendo le proprie abitazioni ed attività e le migliori illuminazioni saranno
premiate da una giuria di esperti.

Inoltre, per ricreare al meglio l’atmosfera natalizia, ci saranno, in diversi punti, dei cittadini che dalle proprie abitazioni,
balconi o attività allieteranno il quartiere con musiche a tema.

Tutte  le  novità  verranno  di  volta  in  volta  comunicate  ai  cittadini  e  saranno  pubblicate  sulla  pagina  Facebook  ufficiale
del  Comitato  di  Quartiere  Annunziata.

“Sarà un momento importante,  in  questo momento difficile  –  dichiara il  Presidente del  Quartiere Annunziata Sandro
Brandimarte –  per dimostrare l’amore e l’unione per il nostro Quartiere”

Evento organizzato dal Comitato di Quartiere Annunziata, Parrocchia dell’Annunziata ed Amministrazione Comunale.

Comitato  ristretto  dei  Sindaci  della  Asl  di  Teramo.  Il  Sindaco
Costantini  invita all’unità:  “c’è il  rischio di  dover reperire 400
posti letto nelle strutture ospedaliere della provincia.
Comitato ristretto dei Sindaci della Asl di Teramo
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Il Sindaco Costantini invita all’unità: “c’è il rischio di dover reperire
400 posti letto nelle strutture ospedaliere della provincia. Giulianova
pronta a fare la sua parte”

Si è riunito questo pomeriggio, in videoconferenza, il Comitato ristretto
dei Sindaci della Asl, a cui ha preso parte anche il Sindaco Jwan
Costantini, vista la situazione dei contagi nella Provincia di Teramo, che
si presenta ogni giorno più critica sulla base dei dati.

“Alla luce dei contagi attualmente attivi (2.390) sul territorio teramano –
dichiara il primo cittadino – sarà necessario uno sforzo comune per
sopperire alla grande emergenza e garantire una adeguata assistenza
sanitaria a chi ne ha bisogno, in termini di posti letto disponibili nelle
strutture ospedaliere della Provincia. Ad oggi sono 180 i pazienti
teramani ricoverati in ospedale e la situazione, purtroppo, sembra
peggiorare di giorno in giorno. Si fa strada il serio rischio di dover
reperire almeno 400 posti letto. Siamo in piena emergenza e tutti gli
ospedali della provincia dovranno fare la loro parte per evitare che
qualcuno resti senza assistenza sanitaria, aspettando ore ed ore nelle
ambulanze prima di essere assistito. La Asl di Teramo sta svolgendo un
lavoro immane ma in questa battaglia per la salvaguardia della salute
pubblica, mai affrontata prima d’ora, è necessario essere uniti. So che
anche il nostro ospedale, il Maria Santissima dello Splendore, qualora ce
ne sarà necessità, sarà pronto a fare la sua parte e per questo ci tengo a
ringraziare tutto il personale medico e paramedico, perché sono certo che
lavoreranno senza risparmiarsi, gettando il cuore oltre l’ostacolo per
superare questa sfida”.

Nuova Commissione Pari Opportunità del Comune di Giulianova.
Riconfermata Presidente Marilena Andreani  ed eletta Vice Rita
Chiappini

Vice Sindaco Lidia Albani  con la Presidente della  Commissione Pari  Opportunità Marilena Andreani  e la  Vice
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Presidente Rita Chiappini

Ieri pomeriggio, al Kursaal di Giulianova, la neo costituita Commissione
Pari Opportunità del Comune di Giulianova, si è riunita, nel rispetto dei
protocolli anti contagio, per procedere all’elezione del Presidente e del
Vice Presidente.

Dopo i saluti istituzionali, affidati alla Vice Sindaco ed Assessore alle
Pari Opportunità Lidia Albani, si è proceduto alla votazione. La
Commissione ha riconfermato come Presidente l’uscente Marilena Andreani,
in rappresentanza della Protezione Civile di Giulianova, e come Vice
Presidente Rita Chiappini, che entra nella Cpo come rappresentante
all’Associazione giuliese di Promozione Sociale “Colibrì Onlus”.

Presente alla riunione anche Gianmaria Di Silvestro dell’Associazione
socio-culturale “Oltre l’Attimo”, che, con la sua presenza in Commissione,
apre le porte alla rappresentanza maschile.

“Le mie congratulazioni alla Presidente Marilena Andreani, meritatamente
riconfermata alla guida della nuova Cpo – dichiara la Vice Sindaco Lidia
Albani – instancabile il suo impegno, portato avanti con grande passione e
con la capacità di aggregare e mettere in campo iniziative volte al
rispetto dei diritti di tutti e all’abbattimento delle diseguaglianze. Un
buon lavoro alla neo Vice Presidente Rita Chiappini, che già nell’operato
dell’ex Cpo si è dimostrata sempre molto attiva e presente. Buon lavoro a
tutte le nuove componenti”.

Giulianova. Covid-19: oltre 60 casi in una struttura privata

Il Siesp della Asl di Teramo ha informato il Sindaco Jwan Costantini
della
presenza di 66 nuovi casi di persone residenti a Giulianova positive al
Covid-19, di cui 61 riconducibili ad una struttura privata.

Sono in corso tutti gli accertamenti e le indagini epidemiologiche da parte
dell’Azienda Sanitaria.
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Si invita la cittadinanza al rispetto di tutte le misure di sicurezza, al
distanziamento sociale e all’utilizzo della mascherina.

COVID-19 E OSPEDALE: NUOVE PROPOSTE DELLA COMMISSIONE
SANITÀ  DEL COMUNE DI GIULIANOVA

Ospedale di Giulianova, foto Archivio

Si  è riunita alcuni giorni fa la commissione sanità per affrontare i due temi all’ordine del giorno: iniziative per la prevenzione
del Covid-19 in città; iniziative per la difesa dell’ospedale di Giulianova.

All’unanimità è stato deciso quanto di seguito riportato in sintesi.

COVID-19:

È stata espressa da tutti la preoccupazione per la ripresa dei contagi che si sta manifestando in Italia, in Abruzzo, nella
provincia di Teramo e anche nella nostra città dove abbiamo registrato 15  casi in poche settimane. È stato convenuto che
occorre  tornare  a  rispettare  scrupolosamente  le  misure  di  prevenzione  indicate  dal  Comitato  Tecnico
Scientifico e dal Governo: uso corretto delle mascherine, distanziamento fisico, igiene frequente delle mani.

A tal fine è stato deciso di proporre all’amministrazione comunale di adottare ulteriori iniziative per rendere più incisiva la
prevenzione della diffusione del coronavirus:

Potenziamento della campagna di educazione sanitaria iniziando con due
conferenze per sensibilizzare e rendere più consapevole la cittadinanza:
con il prof. Giustino Parruti, responsabile regionale della task force contro il
Covid-19, e con il  dott. Pierluigi Tarquini, dirigente del reparto malattie
infettive dell’ospedale di Teramo.
Mascherine  chirurgiche  gratis  ai  cittadini  con  reddito  ISEE  inferiore  a
20.000  euro,  visto  che  le  mascherine  se  usate  correttamente  vanno
cambiate  dopo  4  ore  di  utilizzo  e  che  ciò  comporterebbe  una  spesa
significativa mensilmente per le famiglie meno abbienti.
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Controlli  frequenti  ed efficaci  da parte  dei  Vigili  Urbani  e  delle  altre  forze
dell’ordine ai fini del rispetto delle misure di prevenzione previste.
Azione di sensibilizzazione verso i cittadini per l’utilizzo dell’app IMMUNI.
Invito  alla  popolazione  a  vaccinarsi  contro  l’influenza,  a  partire  dalle
persone fragili e da quelle ultrasessantacinquenni, sollecitando la Regione
a far arrivare al più presto le scorte di vaccini nei presidi preposti alla
somministrazione.

OSPEDALE:

È stata confermata la volontà della commissione sanità di difendere il nostro ospedale e di portare avanti quanto deciso lo
scorso anno all’unanimità dal  consiglio  comunale e cioè di  proporre alla  Regione la  previsione nell’ambito della  rete
ospedaliera provinciale di due grandi ospedali di primo livello di cui uno a Giulianova.

Questo anche alla luce dell’annunciata richiesta al Governo da parte dell’assessore alla sanità regionale Nicoletta Verì di 1
miliardo e 341 milioni per le strutture ospedaliere abruzzesi.

Per cui è stato deciso di:

Tornare  a  chiedere  al  Governatore  Marsilio  e  all’assessore  Verì  di1.
partecipare ad un consiglio comunale dedicato al tema della revisione della
rete ospedaliera provinciale per poi istituire un tavolo di lavoro fra Comune
e  Regione  per  approfondire  la  problematica  e  avere  l’opportunità  di
illustrare  le  argomentazioni  a  sostegno  della  prospettiva  indicata  dal
Comune di Giulianova.
Incontrare i  responsabili  di  reparti  e servizi  del  nosocomio giuliese per2.
individuare tutte le loro esigenze in termini di personale e attrezzature per
poi  invitare  in  commissione  sanità  il  direttore  generale  della  ASL  dr.
Maurizio Di Giosia per sensibilizzarlo ulteriormente sulla problematica e
conoscere cosa è previsto per fronteggiare le attuali forti difficoltà in cui si
trova il presidio ospedaliero giuliese.

 

Giulianova 11 ottobre 2020

Commissione Sanità del Comune di Giulianova

 

 



Sovraffollamento dei mezzi pubblici per gli studenti giuliesi che si
recano a Teramo e Roseto

Jwan Costantini, Sindaco di Giulianova

Il Sindaco Costantini lancia un appello al Presidente della TUA per
chiedere di potenziare il numero dei bus

Il Sindaco Jwan Costantini lancia un appello al Presidente della TUA, la
Società Unica Abruzzese di Trasporto, Gianfranco Giuliante, sul
sovraffollamento dei mezzi di trasporto pubblico, segnalato dagli studenti
giuliesi che devono recarsi negli istituti scolastici di Teramo e Roseto
Degli Abruzzi.

“Alla luce della situazione pandemica attuale e all’aumento dei contagi il
sovraffollamento registrato sui mezzi di trasporto pubblico è a dir poco
preoccupante – dichiara il primo cittadino – e mi sento in dovere di farmi
portavoce di ciò che sta accadendo, anche alla luce delle più che motivate
preoccupazioni dei genitori, delle paure mie e dei miei concittadini, per
la salute pubblica. Chiedo quindi al Presidente Giuliante la possibilità
di potenziare il numero dei mezzi di trasporto pubblico che, da
Giulianova, portano gli studenti a Teramo e Roseto”.

“Intanto a livello locale come Amministrazione Comunale ci stiamo muovendo
per incrementare il servizio di trasporto scolastico, attraverso
l’inserimento di altri due mezzi – conclude il Sindaco Costantini – così
come stiamo facendo per quanto riguarda le linee di trasporto ordinario”.

Convocazione Consiglio Comunale in seduta straordinaria a porte
chiuse per il 19 ottobre 2020
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E’ convocato il Consiglio Comunale per domani, lunedì 19 ottobre 2020,
alle ore 17.00, nella Sala Consiliare del Palazzo Municipale di Giulianova
(Corso Garibaldi, 109). In osservanza alle disposizioni del Presidente del
Consiglio dei Ministri, al fine di evitare gli assembramenti, causa
emergenza Coronavirus, la seduta si svolgerà a “Porte Chiuse”, per
discutere il seguente ordine del giorno:
1. Approvazione verbali sedute del 18/09/2020 e del 30/09/2020;
2. Progetto dei Servizi di Igiene Urbana nel territorio comunale.
Procedimento gara ad evidenza pubblica per affidamento servizi.
Approvazione;
3. Piano di lottizzazione in zona C, sottozona C3 – Ditta azienda agricola
Eredi Cesare Migliori, Dina e Margherita Migliori – A.M. S.R.L. –
Controdeduzione osservazioni;
4. Realizzazione di un centro benessere in edificio destinato a struttura
turistico-ricettiva del tipo residence, ricadente nell’ambito del piano di
Lottizzazione Convenzionata in zona E2.1, comparto 1 – Richiesta di P.d.C.
in deroga (art. 14 del D.P.R. 380/2001) per il cambio d’uso di un locale
di servizio, in centro benessere;
5. Sostituzione componente Commissione Speciale per la Salute;
6. Sostituzione Consigliere dimissionario Di Dionisio presso l’Unione dei
Comuni Terre del Sole.

La pubblicità della seduta consiliare e la relativa registrazione saranno
garantite dalla diretta streaming sul portale web del Comune di
Giulianova.

Tutti i partecipanti al Consiglio Comunale sono invitati a rispettare le
distanze di sicurezza e ad indossare la mascherina.

Qualora la seduta andasse deserta, la seconda rimane convocata il 20
ottobre 2020, alle ore 20.00.



Giulianova.  Il  Sindaco Costantini  riceve la  visita  dell’Assessore
Regionale al Turismo Febbo e del Sottosegretario D’Annuntiis

Confermati i fondi regionali sull’edilizia scolastica per la realizzazione
della scuola Pagliaccetti all’interno del nuovo polo scolastico

Il Sindaco Jwan Costantini ha ricevuto in mattinata la visita istituzionale
dell’Assessore Regionale al Turismo Mauro Febbo e del Sottosegretario
Umberto D’Annuntiis.

Con l’occasione il primo cittadino ha ringraziato l’Assessore per l’impegno
profuso a favore della città, ed in particolar modo per lo stanziamento
dei fondi regionali utili per gli interventi di completamento della pista
ciclopedonale Bike to Coast, nel tratto di competenza, che prevedono i
lavori di consolidamento e manutenzione straordinaria del ponte
ciclopedonale sul fiume Tordino.

“Un doveroso ringraziamento all’Assessore Febbo non solo per i fondi che ci
permetteranno di ultimare gli interventi della Bike to Coast – ha
dichiarato il Sindaco Jwan Costantini – ma anche per il lavoro di sinergia
che attueremo al fine di programmare nuovi progetti sul turismo, viste le
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potenzialità del nostro territorio che, ad oggi, ha registrato il numero
più alto di presenze turistiche dell’intera regione. Al contempo devo
ringraziare il Sottosegretario D’Annuntiis, grazie all’impegno del quale,
oggi, possiamo annunciare che, con determinazione DPC/254 del 24 settembre
è stato approvato l’aggiornamento al Piano triennale dell’edilizia
scolastica 2018/2020. Grazie a questa approvazione gli aggiornamenti
presentati dal Comune di Giulianova hanno permesso l’inserimento del
finanziamento della scuola Pagliacetti per l’anno 2020, per la
realizzazione dell’istituto all’interno del nuovo polo scolastico di
Giulianova”.

Giornalista  al  Giro.  Michela  D’Antonio,  studentessa  del  Liceo
Scientifico  “M.Curie”  di  Giulianova,  è  stata  selezionata  per  il
progetto  “Cronisti  per  un giorno”.
 

Michela D’Antonio

GIULIANOVA – Michela D’Antonio, studentessa del  Liceo Scientifico “M.Curie” di Giulianova, ha vissuto l’esperienza del Giro
d’Italia da giornalista, lavorando all’interno della sala stampa del “Quartier Tappa” di Tortoreto ad un articolo che è stato
pubblicato all’interno della sezione “news” del sito giroditalia.it

 

“In classe – ha ricordato Michela – ho scritto un articolo che ripercorreva la storia del ciclismo ed ho descritto come noi
abruzzesi ci siamo preparati all’arrivo della carovana rosa. Nel lavoro di stesura dell’articolo, la docente di lettere Francesca
Tentarelli ha supervisionato il mio lavoro. Qui scriverò un articolo di cronaca vera e propria”.

 

Accompagnata dall’insegnante di Scienze Motorie e Consigliere delegato allo Sport per il Comune di Tortoreto, Marino Di
Domenico, la “giornalista per un giorno” ha raccolto informazioni e scritto il suo pezzo senza dimenticare, però, di vivere
un’esperienza unica.
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“Mi ha colpito molto il dinamismo di questo mondo – ha aggiunto – ed è un momento che non dimenticherò: da questa
esperienza ho imparato che nella vita bisogna osare. Ero in dubbio se partecipare o meno al progetto di Rcs, sono felice di
averlo fatto perché mi ha dato la possibilità di vivere un’emozione irripetibile”.

Il Sindaco Costantini emana un’ordinanza di chiusura temporanea
di un fontanino pubblico a Colleranesco
Il provvedimento sindacale vieta l’utilizzo potabile dell’acqua erogata
dalla fontanella a seguito dei risultati non conformi di un campionamento

Il Sindaco Jwan Costantini ha appena firmato un’ordinanza con la quale si
dispone la chiusura temporanea del fontanino pubblico, adiacente la chiesa
di San Giuseppe, nella frazione di Colleranesco ed il divieto di utilizzo
potabile dell’acqua erogata dalla linea acquedottistica della fontanella
stessa.

Vista la nota del SIAN della Asl di Teramo, con la quale si comunica
all’Ente i risultati di un campionamento non conformi, il provvedimento
sindacale si è reso necessario a scopo cautelativo al fine di tutelare la
salute pubblica.

L’ordinanza del primo cittadino limita l’uso dell’acqua in rete unicamente
per fini igienici, fino a quando le Autorità competenti non comunicheranno
il ripristino delle condizioni di conformità.
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